GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

25 alcarreños crecen en Europa

El programa Guadalajara en Europa permitirá a 25 de nuestros vecinos de entre 18 y 30 años realizar prácticas profesionales en Italia, Austria, Irlanda e Inglaterra

TENTO: REDACCION

n total de 25 jóvenes tendrán la posibilidad de realizar prácticas profesionales en el extranjero, gracias al Ayuntamiento de Guadalajara. Es la primera vez que el Ayuntamiento, a través de las concejalías de Empleo y Juventud, desarrolla este programa, denominado "Guadalajara en Europa" y englobado dentro del proyecto de movilidad "Leonardo Da Vinci".

Estas becas están destinadas a jóvenes de entre 18 y 30 años que dispongan de titulación de FP 2º grado, diploma, grado, licenciatura universitaria, ingeniería o arquitectura. Se realizarán en empresas de Italia (Florencia), Austria (Viena), Irlanda (Dubín) y Reino Unido (Derry), que colaborarán con Guadalajara como socios. Como resultado de esta experiencia, los jóvenes podrán adquirir una primera experiencia profesional en su sector de procedencia, perfeccionar un segundo idioma y adquirir una serie de habilidades laborales.

La beca incluye dos semanas de preparación lingüística y cultural, doce semanas de prácticas profesionales, gastos de viaje y alojamiento, y seguro multiasistencia.

El plazo de inscripción se cerrará el 18 de enero y las solicitudes deben presentarse en el Centro Joven de la capital (calle Cádiz).

La concejal de Empleo, Encarnación Jiménez, ha destacado que "el Ayuntamiento se suma por primera vez a estas becas europeas, becas que constituyen una herramienta más, puesta en marcha por el consistorio para favorecer la incorporación laboral de las personas desempleadas de la ciudad, especialmente, los jóvenes. Entre ellas destaca el programa "Guadalajara beca a los jóvenes" y o las subvenciones a empresas promovidas para que contraten a desempleados.

Por su parte, el concejal de Juventud, Armengol Engonga, ha destacado que se realizará una selección de los solicitantes



Florencia es una de las ciudades que ofrece prácticas a nuestros jóvenes.

en los que se primarán aspectos como estar empadronado en Guadalajara o ser demandantes de empleo. También se realizará una prueba de nivel de idiomas, con la colaboración de la Escuela Oficial.

El presupuesto de este programa supera los 100.000 euros, procedentes en su mayor parte de fondos europeos, y el resto del Ayuntamiento.

CABANILLAS

El juez quiere esclarecer la muerte del atracador

l guardia civil que disparó contra un supuesto atracador que huía tras robar en una empresa de Cabanillas del Campo el 23 de octubre declaraba el pasado viernes en el juzgado de instrucción número 2 de Guadalajara, imputado como autor de un delito de homicidio imprudente.

Los supuestos atracadores, que llevaban ocultos sus rostros, hicieron un disparo al aire con una escopeta, que aún no ha sido encontrada, y huyeron del lugar. Minutos después se inició una persecución a cargo de las Fuerzas de Seguridad, que concluyó para G.L.R. cuando cayó por un arroyo desde un puente.

Por ello, el juez razona que quiere "esclarecer si la actuación de tal agente, dada la naturaleza y situación del disparo recibido por la víctima, la distancia a la que pudo efectuarse tal detonación y las demás circunstancias concurrentes, pudiera ser constitutiva de una infracción de naturaleza penal".

LOCAL

Cospedal confirma que el nuevo Campus está cerca



Las Cristinas será la sede del Campus Universitario. / Foto: Eduardo Bonilla

Texto: REDACCIÓN

a presidenta del Gobierno de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, ha anunciado que el Ejecutivo que preside está a punto de firmar un acuerdo con el Ministerio de Defensa y la Universidad de Alcalá a partir del cual, Guadalajara contará con un nuevo Campus Universitario, en "una zona muy conocida del centro de la ciudad".

"Es algo que llevo oyendo desde hace mucho tiempo, cuando yo era jefa de la oposición y se presentaron proyectos diversos que no dieron ningún fruto", ha recordado, incidiendo en que "éste es un compromiso que tengo como presidenta y que otros lo tuvieron antes, pero en esta le-

gislatura lo vamos a ver" ha añadido, al tiempo que ha afirmado que la intención del Gobierno regional es "hacer un proyecto pensando en Guadalajara, en sus estudiantes y en el resto de los ciudadanos de la región que quieran ir ahí a estudiar"

Un lugar ya mencionado

El espacio al que no ha puesto nombre la presidenta regional sería el Colegio María Cristina, que pertenece al Ministerio de Defensa. Esta iniciativa que ya hemos escuchado varias veces por boca del alcalde Antonio Román, es su preferida y lleva rondando por los mentideros de la capital desde el cierre del colegio el pasado curso.

Antonio Román, ha expresado su "satisfacción plena" por los anuncios realizados por la Presidenta de C-LM, María Dolores Cospedal. Román se ha mostrado especialmente satisfecho con el anuncio realizado por la presidenta, relativo al Campus Universitario.

El acalde ha señalado que "el embrión" del Campus estará situado en la zona comprendida entre el puente del río Henares y el Palacio del Infantado y que podrá ser realidad muy pronto, "cuando se equilibren las cuentas". Román ha manifestado que se ubicará fundamentalmente sobre suelo público y ha enumerado algunos de los edificios con opciones como el parque móvil, el Hospital Provincial, los edificios de San Carlos y Las Cristinas, el edificio del parque del Coquín o el colegio del Balconcillo.